

CLASIFICACION DEL TERRICOLA – CUOTA DE LIBERTAD Y PRADIGMA DE LO IMPORTANTE

Hoy he cazado algo importante. Todo encaja. Creía solo era una treta de casos mentales; pero no. Demasiado recurrente y en demasiados lugares distintos.

Al parecer los primigenios determinan nuestra suerte en categorías de libertad en función a nuestros hábitos alimentarios, de higiene, deporte, etc. en nuestras compras.

Argumentan que si un cuerpo no se cuida; poco alcance tendrá para sus *cuidadores*. Pese a que los sistemas psicoactivos solo los viven un número casi igual a 0; ellos no escatiman en recursos para tener un listado de nuestros hábitos. Por lo tanto; se supone que toda acumulación de grandes superficies alimentarias tiene cerca un cable importante del sistema global primigenio. Y todo otro lugar de compra, un control menos eficiente pero pagado. Hasta cuanto lo han fomentado en un mundo donde nos place comprar donde queramos; esto; no lo sé.

Más importante aún es el hecho que; todos y todas; somos catalogados en su consenso general desde estos lugares. Es el engranaje principal de catalogación de humanos y humanas de la Tierra. No obstante, debemos tener en cuenta, que los tratados sobre tratados y leyes sobre leyes determinan la carta magna del trato al humano. Pero... quien no se cuida... teniendo nuestro derecho no cuidarnos... Se torna más caro de mantener para cada colectivo donde *caes a su merced*.

Paradigma de lo importante:

Si eres pasivo con el mundo te permiten. Si eres del colectivo principal de tu pueblo; te soportan. Si eres su instrumento famoso; pasas a ser para ellos importante para poder tener tantos vicios y maldades como te plazca hasta el límite del presupuesto para ti. Si eres de un país del primer mundo tienes más garantías. Si eres del tercer mundo eres demasiado caro. Y. Si vas en contra de su forma de organizarse; un activista; es bastante caro... Si te sobre limitas; un revolucionario; tenlo en cuenta; nunca gustan; es más caro.

Si eres un niño o una niña, eres del colectivo más salvaguardado. Es posible que la cuota de libertad en nuestros niñas y niños sobrepase el 50%. Es decir; 0 nanobots. Se suelen enternecer con las crías de Ballena; no obstante, nosotros somos también humanos.

Cuando eres adolescente te reclasifican según lo que pudieras valer. Si eres la oveja negra sin talento a la vista; te van a meter más cócteles en pro de tus hermanos y hermanas. No lo olvides.

Pero... Ante todo; si eres un peón; te comercian. Nunca lo olvides también. Pues podrías acabar formando parte del **Mercado Antropófago Limitado – La Industria del Desequilibrado**. Un negocio escasísimo entre ellos/as para sibaritas y desequilibrados. Cuando un ser habla y es entendido sienta mal en el estómago.

Nota sobre primitivos: Para ellos es igual de fácil pelearse durante 24h tan solo por un miligramo diario de un coctel de hormonas que entrara en tu cuerpo solo una vez al día desde el Nanobot Fanático. Debes firmar los tratados también con ellos; aunque digan que esta tecnología no está a su alcance, es mentida.

Nota sobre primitivos: El Nanobot Fanático puede ser de mañana, de tarde o de noche. Pero casi seguro tiene una homologación y unas franjas horarias establecidas. Para el primigenio casi seguro que no...

Nota sobre primitivos: Cuando un ser habla y es entendido sienta mal en el estómago. Ellos nos entienden mejor. No obstante: también tienen sibaritas y desequilibrados.